

Ibagué, 25 de febrero de 2025

Comunicado de prensa 248

## Alcaldía embellece terreno en la Ambalá donde va a construir un parque lineal

*El trabajo se realizó con el apoyo de Ibagué Limpia, Interaseo, el Ejército Nacional, la Policía, Infibagué y las secretarías de Gobierno, Desarrollo Social y Ambiente y Gestión del Riesgo.*

Con el objetivo de seguir recuperando y protegiendo las zonas verdes de la Capital Musical, la Alcaldía realizó el embellecimiento de la zona boscosa ubicada entre Fuente de los Rosales y San Antonio, para poderla convertir en un parque lineal y que quede al disfrute de todos los ibaguereños.

*“Necesitamos recuperar este espacio, tenerlo limpio, construir un parque agradable, para que podamos pasar con nuestros niños y que en diciembre podamos recorrer esto con iluminarias”,* indicó Harol Wilches, secretario de Ambiente y Gestión del Riesgo.

*“No se puede volver una cotidianidad que volvamos basura sitios tan bonitos como este donde todos transitamos, esto hace parte de nuestra conciencia ciudadana. De nada nos sirve hoy sacar basura, si mañana volvemos a llenarlo”,* agregó el funcionario.

El trabajo se realizó con el apoyo de Ibagué Limpia, Interaseo, el Ejército Nacional, la Policía, Infibagué y las secretarías de Gobierno, Desarrollo Social y Ambiente y Gestión del Riesgo. Asimismo, la comunidad de la zona está muy contenta con esta actividad y se han unido para ayudar con la limpieza.

*“Este sector es muy bonito y tenemos que recuperarlo, porque nos perjudica a la valorización de nuestras casas, al arrojar toda esa cantidad de basura y escombros. Agradezco inmensamente a la Alcaldía y a todos los que nos están colaborando en la recuperación de este espacio”,* expresó Beyanira Ordóñez, habitante de la zona.

De igual forma, se hace un llamado a la ciudadanía para mantener aseado el lugar y no seguir dejando todo tipo de desechos allí, ya que es compromiso de todos tener una ciudad limpia y agradable.